

EVENTO DEPORTIVO PROGRAMADO PARA EL DOMINGO 20 DE OCTUBRE

PRESENTAN DE MANERA OFICIAL LA 33° OPEN DE CICLISMO EN CURICÓ

Organizada por el CEIC. Esta tradicional prueba concita la presencia de competidores de la Región del Maule, así como de representantes que llegan desde diferentes puntos del país.

CURICÓ. La Plaza de Armas, en pleno centro de Curicó, fue el escenario de un concurrido punto de prensa, donde autoridades locales presentaron todos los detalles de los que será la 33ª edición de la Open de Ciclismo, conocida cariñosamente como "Open Escuela Especial".

Este evento deportivo es organizado por el Centro Educativo Integral de Curicó (CEIC) y se llevará a cabo el domingo 20 de octubre, prometiendo ser una jornada llena de deporte y solidaridad.

Entre los asistentes, destacó la presencia del alcalde Javier Muñoz, quien subrayó la importancia de la prueba, más allá de ser una simple competencia. El alcalde expresó que este evento es una demo-



Autoridades, funcionarios del Municipio, representantes del CEIC e invitados especiales, participaron en la presentación de la 33ª Open de Ciclismo.

stración de compromiso y solidaridad hacia los niños del colegio, enfatizando que el Open se ha consolidado como una de las competiciones

más relevantes del calendario nacional, atrayendo a un gran número de ciclistas.

RECURSOS

Durante el evento, se destacó que los fondos recaudados en esta edición se destinarán a la creación de espacios de juegos inclusivos y accesibles para todos los alumnos del CEIC, que actualmente acoge a más de 200 niños. Esta iniciativa busca mejorar las condiciones de juego y desarrollo para los estudiantes, alineándose con la misión del colegio de fomentar la inclusión.

DETALLES DE LA OPEN

José Avendaño, creador de esta icónica competencia, expresó su orgullo por celebrar 33 años de historia en el ciclismo nacional. Agradeció a quienes han contribuido al crecimiento de la prueba, que se ha convertido en una de las más importantes de Chile. Avendaño también compartió detalles técnicos, mencionando que el circuito de la carrera tendrá un recorrido de 1.800 metros, diseñado para ser dinámico y emocionante tanto para los ciclistas como para el público.

Se anticipa que el evento atraerá a alrededor de 400 ciclistas y sus equipos técnicos, lo que no solo re-

saltará la importancia de la competencia, sino también el espíritu de comunidad y apoyo hacia la educación inclusiva.

La Open Escuela Especial promete ser una celebración del ciclismo y un paso hacia un futuro más accesible para todos.